



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



令和3年度が始まりました

※昨年度、新型コロナ制限で取組が十分出来ませんでした。今年も同じスローガンで頑張ります。

心のハーモニーでつながる南阿蘇中 ～南阿蘇中ブランドの継承～

3月8日、久しぶりに皆さんの声を聞き、笑顔を見て、令和3年度が始まると実感しています。と同時に1年前のことが思い出されます。1年前の始業式・入学式は新型コロナウイルスについて不明なことが多く緊急事態宣言が全国に出て臨時休校になりました。そのため5月中は週1回程度の登校で、皆さんが全員学校に揃って来たのは6月になってからでした。それと比べると、今は新型コロナ対策も分かかってきたので、ニュースでは新型コロナウイルスの第4波の拡大が取り沙汰されていますが、マスク着用の徹底、飛沫による感染防止対策の徹底をしながら4月から活動することができます。

制限の多かった令和2年度でも力を伸ばしたみなさんです。今年は去年より多くの活動を行うことができますので、更なる成長を期待しています。本年度は生徒239人、職員28人で上記の学校スローガンのもと、子ども達の夢実現に努めてまいります。今年もどうぞよろしくお願い致します。

就任式・始業式

3月26日に5人の先生とお別れして寂しい思いでしたが、新たに5人の先生をお迎えすることができました。それぞれの自己紹介後、生徒会の高宮大暉さんたかみやたいきが歓迎の気持ちを伝えました。「開校6年目を迎えます。生徒一人ひとりが白水の水のように清らかで阿蘇のカルデラに負けないくらい大きな心を持って、校訓である『使命(Mission)』『行動(Action)』『感性(Sense)』を意識することで『南阿蘇中ブランドの確立、継承』を進めます。執行部では積極的に意見の交流ができ、思いやりあふれる学校を目指しています。南阿蘇中にはたくさん良いところがありますので、ぜひ、良いところを探してください。これからもよろしく願います。」という実践に裏付けられた自信あふれるあいさつから、更に伸びていく生徒の姿と、南阿蘇中の姿が見えるようでした。



今年は2年生も3クラスです

本日は入学式が行われました(この文を書いている時は、本当はまだあっていませんので、様子については後日お知らせします)。今年度は児童生徒の中1ギャップをなくすために、中学1年生を35人学級で行うことが熊本県の施策として決まりました。そのため、南阿蘇中の1年生は全員で70人以上なので3クラスになります。(しかし、来年2年生になると40人学級に戻ります。)

昨年までは施策が40人学級であったため、新2年生は1年の時、2クラスで授業を行いましたが、新型コロナ感染防止対策で、毎日給食の時は3グループに分かれて食べていました。テストの時も3グループに分かれていました。その困難な状況を南阿蘇村の方々が考慮してくださり、南阿蘇村独自で職員を1人、この4月から南阿蘇中に配置していただきました。そして、教職員の時間割を工夫し、1年3クラス、2年3クラス、3年2クラスとおおば学級3クラスで授業が組めるようにしました。配置していただいた職員は、去年までいらっしゃった駒澤先生です。主に1年生の体育の授業と2年生の副担任をして頂きます。全学年とも、今まで以上に質問や相談がしやすくなります。先生達と一緒に頑張っていきましょう。

最後に今年赴任された山室美紗葵先生のあいさつを紹介します。「美術を担当します。私はあがり症で、とても緊張します。先生になったばかりで、美術の時間も初めはとても緊張すると思います。皆さんから、明るく話しかけると、とてもありがたいです。足りないことや慣れないことがあると思いますが頑張ります。よろしく願います。」

先生達も最初は緊張します。不安もあります。だからこそ、皆さんと一緒に頑張ります。